



Regierungsratsbeschluss vom 21. Juni 2022

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Brückenbauer*innen für die psychische Gesundheit von Geflüchteten in Basel-Stadt

P225178

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die psychotherapeutische Versorgung in Basel-Stadt ist sehr stark ausgelastet. Aus diesem Grund ist es wichtig, niederschwellige psychosoziale Angebote für belastete Menschen aufzubauen. So auch für Menschen aus Kriegsgebieten. Der Aufbau und die Vernetzung entsprechender Angebote läuft und wird vom Kanton unterstützt. Die weitere Entwicklung des Krieges sowie die Inanspruchnahme der Angebote und die daraus entstehenden Kosten sind zu diesem Zeitpunkt schwierig abzuschätzen. Aus diesem Grund verfolgt der Regierungsrat die Situation aufmerksam und wird bei Bedarf entsprechende Anträge prüfen.

